



## Suman ya 2 mil 378 aspirantes para la elección judicial: Ricardo Monreal



CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- El coordinador parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila**, informó que, a una semana de que concluya el registro, suman ya 2 mil 378 aspirantes a participar en la próxima elección del 1 de junio,

para convertirse en integrantes del Poder Judicial.

El diputado morenista detalló que la solicitud de la mayoría de esas personas se encuentra en proceso de validación. Recordó a los interesados que el plazo para inscribirse vence el 24 de noviembre, por lo que aún están a tiempo para hacerlo.

[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1xWvShoG\\_X2iGLggy?e=uqET3C](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xWvShoG_X2iGLggy?e=uqET3C)